
7 Pièces

230 m²

Réf. 1463

2 625 000 €

Hossegor
Maison à vendre (40150)
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Dans un des quartiers les plus recherchés d'Hossegor, à deux pas du

lac  et  entourée  de  nature,  cette  maison  de  style  californien  est

distribuée  sur  plusieurs  niveaux.  Sur  une  jolie  parcelle  arborée  de

1500m2,  elle  développe  environ  230m2  de  surface  habitable,  avec

entrée,  séjour  en  L  exposé  sud  et  ouest,  cuisine  vitrée  sur  séjour,  un

second  salon/bureau  en  étage,  5  chambres  dont  une  suite  parentale

avec  sa  terrasse  privative  dans  la  canopée,  4  salles  de  bain  et  salles

d'eau, un cellier buanderie. Les prestations et matéraux sont de qualité

(parquets chêne et châtaigner, volets roulants ...

In  one of  the most sought-after  areas of  Hossegor,  a stone's throw from the lake

and  surrounded  by  nature,  this  Californian  style  house  is  distributed  over  several

levels. On a pretty wooded plot of 1500m2, it  develops approximately 230m2 of

living space, with entrance, L-shaped living room facing south and west, windowed

kitchen overlooking the living room, a second living room/office on the upper floor,

5  bedrooms  including  a  master  suite  with  its  private  terrace  in  the  canopy,  4

bathrooms and shower rooms, a laundry pantry. The services and materials are of

high quality (oak and chestnut ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIARRITZ)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR
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